



Göttingen, 27.02.2020

Anfrage für den Kreistag am 10. März 2020
Sachstand Abbiegeassistenzsysteme für kreiseigene Fahrzeuge

Am 23. Mai 2019 wurde durch den Kreistag unser Antrag Einführung von Abbiegeassistenzsystemen für landkreiseigene Fahrzeuge in geänderter Fassung beschlossen.

Zum Stand der Umsetzung haben wir folgende Fragen:

1. Über wie viele betroffene Fahrzeuge mit einer zulässigen Gesamtmasse von 3,5 Tonnen verfügt der Landkreis?
2. Sind bereits Fahrzeuge umgerüstet worden?
3. Zu welchem Zeitpunkt ist die Umrüstung der übrigen Fahrzeuge geplant?
4. Wie viele Fahrzeuge sollen hinsichtlich eines Einbaus von Abbiegeassistenten unberücksichtigt bleiben und wenn ja warum sind diese nicht mehr wirtschaftlich?
5. Sind bereits Neuanschaffungen von entsprechenden Fahrzeugen mit einer zulässigen Gesamtmasse von 3,5 Tonnen vorgenommen worden? Wann sind diese geplant?
6. Welche Planungen gibt es hinsichtlich der Gewinnung von Fördermitteln für die Anschaffung und den Einbau von Abbiegeassistenzsystemen in kreiseigene Fahrzeuge.

Hans Georg Schwedhelm